

Las Palmas de Gran Canaria



Eduardo Acosta, de Mojosurf, prueba con un antifaz la tabla adaptada bajo la supervisión detrás de Cisco Araújo. | IVÁN LEÓN

Surf para todos en La Cicer

Un surfista presenta un proyecto dirigido a invidentes para que, con una tabla adaptada, puedan practicar el surf en la capital grancanaria

Brenda Saavedra Casiano / A. C.
LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

Soñando sobre las olas es el nuevo proyecto iniciado en la ciudad que permitirá a las personas con discapacidad visual practicar surf, y que fue presentado ayer en La Cicer por Mimi González, concejala de Ciudad de Mar del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y Cisco Araújo, responsable de la primera escuela pública de surf de Brasil.

Este proyecto será posible gracias a las tablas adaptadas diseñadas por el deportista brasileño. Dos de ellas fueron donadas al Consistorio para impulsar esta iniciativa y animar a las escuelas de surf de Las Palmas a participar dando clases gratis con este método a los invidentes que quieran disfrutar y soñar con esta experiencia.

El Consistorio cuenta con dos tablas que poseen un sistema para surfistas ciegos

Y para demostrarlo, Eduardo Acosta, dueño de Mojosurf, se puso un antifaz y se atrevió a surcar las olas de la Cicer a lomos de una de las tablas adaptadas, que cuentan con una superficie antideslizante, lo que hace que no sea necesaria la cera convencional. Esta no es la única diferencia con la que cuenta. También posee dos carriles a los lados que, con el tacto, proporcionan a las personas con discapacidad visual la información sobre el lugar de la tabla en la se encuentran y a su vez saber dónde colocar las manos para poder tumbarse. Y para evitar golpes, tanto las puntas como las quillas están recubierta de goma.



Acosta (i) y Araújo (d), junto a la tabla para invidentes. | IVÁN LEÓN

Acosta primero recibió unas lecciones por parte de Araújo, quien desde hace diez años trabaja con este colectivo. Durante estas, le explicó cada una de las zonas de la que está compuesta la tabla, para posteriormente lanzarse al mar. Pero no sin antes taparse los ojos para simular cómo practicaría este deporte un invidente. La prueba fue satisfactoria por parte de Acosta, aunque siempre estuvo vigilado por el surfista brasileño.

Con este proyecto, el Ayuntamiento capitalino pretende que aquellos ciegos que lo deseen puedan a partir de ahora disfrutar de este deporte acuático que se practica durante todo el año en la costa de Las Palmas de Gran Canaria, que pertenece junto a otras siete ciudades de todo el mundo a la Red Mundial de Ciudades de Surf (WSCN), marco gracias al cual se ha podido desarrollar la presente colaboración.

LANZAROTE

(VÍA FUERTEVENTURA)

AHORA MÁS CERCA

desde

20'38*€



AHORA COMPRA DESDE TU SMARTPHONE



*Precio para un residente canario por trayecto en acomodación normal y vía Fuerteventura. Consulta condiciones y otros destinos en fredolsen.es

fredolsen.es / 902 100 107
Agencias de Viajes

FRED. OLSEN Express

Tu Mejor Compañía